

La musique s'adresse à tous, la volonté de l'Orchestre Victor Hugo est de faire découvrir le répertoire symphonique au plus grand nombre. A travers ses concerts, sa programmation et les ateliers mis en place, nous vous proposons :

- D'assister à des répétitions
- De faire intervenir des musiciens dans vos classes
- D'organiser une rentrée en musique
- De monter des ateliers sur mesure avec vous

Si vous avez envie de mettre en place des projets courts ou longs, n'hésitez pas à nous contacter!